

## La relación de la ética con otras disciplinas

### La relación de la ética con otras disciplinas

La ética suele dividirse en tres subdisciplinas: la ética normativa, la ética descriptiva y la filosofía moral o metaética. Tradicionalmente, el uso de la ética se restringía a la ética normativa. (Jacorzynski & Sánchez, 2013).

- A. La ética descriptiva: detalla y analiza los sistemas éticos existentes y es considerada como tal por las ciencias sociales: sociología, antropología, psicología.
- B. La filosofía moral: abarca una reflexión crítica sobre el lenguaje de la ética: juicios morales, valores, obligaciones, derecho, etc.
- C. La ética normativa: se pregunta ¿qué es lo bueno?, ¿qué es lo malo?, ¿cómo debemos vivir?, ¿cuáles son nuestras obligaciones morales? Si las respuestas a estas preguntas están bien elaboradas y constituyen un sistema coherente, pueden formar teorías éticas (Aristóteles, santo Tomás de Aquino o Kant).

Desde Sócrates la ética fue considerada la más importante de las disciplinas filosóficas y desde el tiempo de Aristóteles empezó a gozar de una autonomía notable. (Jacorzynski & Sánchez, 2013).